

Bananenkistenlauf und Hochweitsprung



Der sportliche Nachwuchs will umworben sein, und so beschreitet man beim Recklinghäuser LC bereits seit einiger Zeit ungewöhnliche Wege. Zum zweiten Mal fand im Stadion Hohenhorst nun schon der Kids-Cup statt, bei sich kleine U8-Athleten im Team leichtathletischen Herausforderungen wie dem Hindernis-Staffellauf (Foto l.), dem Hochweitsprung (Foto r.) oder auch dem 30-Meter-Sprint „mit liegendem Start“ stellen. Die SG Suderwich, die ETG und Adler Bottrop waren dabei sowie zwei Mannschaften des Gastgebers sowie ein Mix-Team aus RLC und LA SV Herten. Und ganz sicher war: Spaß hat es den Kinder (und Eltern) allemal gemacht.

—FOTOS: WIETHAUP